

JOURNALIST

Danrem 162/WB Tutup Secara Resmi Kejuaraan Taekwondo piala Danrem 162/WB Cup tahun 2024

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.CO.ID

Nov 5, 2024 - 08:40



Lombok Barat, NTB – Komandan Korem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., secara resmi menutup Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Taekwondo Danrem Cup 162/WB Tahun 2024, yang berlangsung di GOR Mini Patut Patuh Patju, Gerung Utara, Kecamatan Gerung, Lombok Barat,

pada Minggu (3/11/2024).

Selama tiga hari, ajang ini berhasil menyatukan ratusan atlet dari berbagai daerah di Indonesia.

Dalam sambutannya, Danrem 162/WB memberikan apresiasi atas partisipasi seluruh elemen yang telah mendukung suksesnya penyelenggaraan kejuaraan ini.

Brigjen Agus Bhakti menyampaikan terima kasih kepada panitia penyelenggara, wasit, juri, dan seluruh atlet yang telah berkompetisi dengan penuh integritas.

"Keberhasilan kejuaraan ini, tercermin dari kelancaran acara serta semangat sportif yang ditunjukkan para peserta. "Sportivitas adalah jiwa dari setiap kompetisi. Kalian semua adalah inspirasi bagi generasi muda Indonesia," ujarnya.

Ajang ini diharapkan dapat menjadi seleksi awal untuk menemukan bibit-bibit unggul yang siap membawa nama Indonesia dalam kompetisi internasional di masa depan.

Ia mengajak seluruh atlet untuk menjadikan prestasi yang diraih sebagai landasan untuk terus berkembang. Brigjen Agus berharap ajang ini tidak sekadar dilihat sebagai acara seremonial, melainkan sebagai titik awal untuk mengasah kemampuan lebih jauh. "Tingkatkan kemampuan kalian. Jadikan ini batu loncatan untuk prestasi yang lebih tinggi," tambahnya.

Penutupan kejuaraan ini ditandai dengan penyerahan trofi kepada para juara, seperti Hany Maulida Azahra (Pracadet C putri, KSB Juara), M Naoval (Pracadet C putra, META), Nazila Quratun (Cadet putri, TG Baja), dan atlet terbaik lainnya. Juara umum 1 diraih oleh META dengan 13 emas, disusul TWE dengan 7 emas, dan Black Ant di posisi ketiga dengan 5 emas. Wasit terbaik juga diberikan kepada Sahrul Bayan (putra) dan Ni Kadek Surya Febriantari (putri).

Dalam momen ini, Brigjen Agus menyampaikan selamat kepada para pemenang, seraya mengingatkan bahwa kejuaraan ini bukanlah akhir, melainkan awal perjalanan menuju prestasi yang lebih besar. Ia mengajak seluruh atlet untuk menjaga semangat kompetitif mereka demi mencapai puncak prestasi.

Ajang Danrem Cup ini, mencerminkan komitmen Korem 162/Wira Bhakti dalam mendukung pengembangan bakat generasi muda di bidang olahraga. Ia berharap bahwa melalui taekwondo dan olahraga lain, persatuan dan persaudaraan antar-anak bangsa akan semakin kuat.

Brigjen Agus menutup kejuaraan ini dengan penuh rasa syukur, sembari menyatakan komitmennya untuk terus mendukung kegiatan yang membangun karakter, disiplin, dan prestasi generasi muda. "Kita harus bangga dengan para atlet muda ini. Mereka adalah harapan dan masa depan bangsa," pungkasnya.
(Adb)